

Image not found or type unknown



## Attente de sanction trop longue

Par **Francky06730**, le **31/05/2021** à **21:28**

Bonjour,

J'ai été mis à pied, à titre conservatoire, pour faute grave, le 8 avril 2021 et j'ai eu mon entretien disciplinaire le 23 avril 2021. Nous sommes le 31 mai et je n'ai toujours pas de nouvelles de mon employeur. Sachant qu'il a un mois pour me notifier ma sanction, puis-je demander ma réintégration ? Sinon que puis-je réclamer ?

D'avance merci.

Par **P.M.**, le **31/05/2021** à **22:13**

Bonjour,

Effectivement, l'employeur avait un mois à partir de l'entretien préalable pour vous notifier sa décision, il serait grand temps de le contacter pour reprendre le travail...

Vous pouvez réclamer le paiement de période de mise à pied conservatoire...

Par **Francky06730**, le **31/05/2021** à **22:34**

Merci de votre réponse. Est-il obligé de me réintégrer ou non ?

Par **P.M.**, le **31/05/2021** à **23:12**

Normalement oui, cela devrait même être fait...

Par **janus2fr**, le **01/06/2021** à **08:00**

Bonjour,

Je déplace ce sujet qui ne me semble pas être du "droit routier"...

Par **Francky06730**, le **01/06/2021** à **08:20**

Bonjour le modérateur. J'ai mis ce post dans le droit du travail

Par **janus2fr**, le **01/06/2021** à **08:31**

[quote]

Bonjour le modérateur. J'ai mis ce post dans le droit du travail

[/quote]

Il était dans "droit routier", je l'ai déplacé dans "droit du travail".